



Pase de modelos contra el terrorismo

El pasado sábado tuvo lugar en el salón de actos de la Caja Rural un pase de modelos a beneficio de la Asociación Víctimas del Terrorismo. El evento contó con la colaboración desinteresada de numerosas casas comerciales y de diferentes entidades relacionadas con todas las esferas de la ciudad. La recaudación íntegra del desfile se destinará a la suscripción pública que en beneficio de las víctimas del terrorismo ha abierto el rotativo ABC. El precio de las entradas fue de 300 pesetas y un numeroso público abarrotó el lugar.

Un guardia de Villacañas herido con una jeringuilla

El sargento de la Benemérita P. M. M. se hirió con una jeringuilla cuando procedía a cachear a un joven de Alcázar de San Juan, que responde a las iniciales L. M. C. G., presunto autor de un robo en una papelería de Villacañas, de la que sustrajo 1.725 pesetas después de intimidar a la dependiente del local. El sargento fue posteriormente curado por un médico local.



El comercio, al rojo vivo en Talavera

Las fechas navideñas vuelven, un año más, a ser conflictivas en Talavera en el sector comercial, el sector estrella de la ciudad. Cuando estas líneas salgan a la luz, se habrá celebrado una manifestación montada por UGT y CC.OO, en contra de la apertura de los establecimientos en sábado tarde. Antes, el pasado sábado tuvieron un entrenamiento, que se recoge en la foto, de cierre intimidatorio de los locales abiertos el sábado tarde de la pasada semana.

POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



Bono en el Palace

José Bono fue el protagonista de la tertulia organizada por el Club de los 90. Su intervención giró, como era de esperar, sobre Castilla-La Mancha, su gran vocación y sus relaciones con Alfonso Guerra. Reconoció que no era un regionalista abertzale y que se sentía solidario con España, confirmó que sería cartel electoral en las próximas elecciones autonómicas y volvió a confesarse amigo de Guerra.

Fue la intervención de su amigo, Juan de Dios Izquierdo, la que permitió a José Bono mostrarse como *hombre de Estado* y no sólo como un presidente más de una Autonomía en la que como él mismo confesó, nadie creía y todavía se sigue moldeando. Juan de Dios recordó a los presentes que Bono también sabía perder unas elecciones y que de hecho había perdido las primeras generales cuando encabezó las listas del PSP por Albacete. También le presentó como hombre de Estado y un aspirante a la sucesión de Felipe González. Lo hizo con una pregunta que provocó las risas entre muchos invitados: «¿Escribe usted cartas a Felipe González, Alfonso Guerra, Ramón Obiols, Joan Lerma, Carlos Solchaga (...), Monseñor Suquía (...), Mario Conde, Jesús Polanco, Miguel Durán, (...)?» Fue una larga lista de personajes que formaban parte del poder económico, político y social de España.

Bono reconoció que cartas escribía a muy pocos pero que vía telefónica mantenía contactos con todos y a todos conocía personalmente, menos a José M^o Aznar, aunque no descartaba un encuentro con él mientras anunciaba la visita de Manuel Fraga a Toledo el próximo 16 de enero. Juan de Dios Izquierdo no hacía esta pregunta para provocar las risas de los presentes ni las iras de «su» presidente y amigo. Con ella volvía a involucrar a José Bono en la vida política nacional de la que parecía alejarse por los últimos acontecimientos internos del PSOE. Su cartel de ganador absoluto en una región donde los caciques, aristócratas y la derecha habían tenido su refugio es, sin duda, su mejor tarjeta de visita. Si a esto se añaden sus buenas relaciones, confesadas tras la pregunta de Juan de Dios, su imagen trasciende a la de presidente regional y lo convierten en un hombre de Estado y uno de los barones socialistas que aspiran a la sucesión de Felipe González.

Pero no sólo José Bono ha vuelto a ser el protagonista. Los cambios en Caja Toledo, anunciados en esta crónica, empiezan a concretarse y hacerse realidad. A Vicente Romero le han confirmado su cese y el nombre de su sucesor que conoció por BISAGRA, Hilario Sánchez. Los cambios continúan.

Juan de Dios convierte a Bono en hombre de Estado y candidato a suceder a Felipe González.